

## Langgar Aturan PPKM, Diskotek di Tebet Ditutup 3x24 Jam

**TEBET (IM)** – NR Cafe Bar Live Music di Jalan Saharjo, Manggarai, Tebet, Jakarta Selatan ditutup dalam 3 x24 jam karena ketahuan melanggar pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM).

Satuan Polisi Pamong Praja ( Satpol PP) yang sedang menggelar patroli banyak pelanggaran protokol kesehatan di diskotek tersebut. Mayoritas pengunjung diskotek tidak menggunakan masker dan menjaga jarak.

“Tempat usaha masih

buka dan beroperasi melebihi batas waktu selama PPKM,” kata Kepala Seksi Ketentraman dan Keterlibatan Umum (Trantibum) Satpol PP Jakarta Selatan Nanto Dwi Subekti, Minggu (7/3) pagi.

Nanto menjelaskan, pihaknya telah menyegel dan menjatuhkan saksi berupa penutupan sementara kepada NR Cafe Bar Live Music.

“Menyegel dan menutup tempat usaha selama 3x24 jam,” ujarnya,

Sanksi tersebut sesuai dengan Peraturan Gubernur (Pergub) No 3 Tahun 2021 dan Keputusan Gubernur (Kepgun) No 172 Tahun 2021. ● osm

## Maling Kembalikan Motor Curian Disertai Surat Permohonan Maaf

**JAKARTA (IM)** - Seorang maling di Jakarta akhirnya mengembalikan motor curiannya kepada sang pemilik setelah video aksi pencurian yang ia lakukan viral di media sosial. Pengembalian motor itu disertai surat permohonan maaf.

“Motor saya dicurinya Rabu (3/3). Terus dikembalikan sama malingnya hari ini (Sabtu,6/3),” kata F, wanita pemilik motor tersebut, Sabtu (6/3).

F mengatakan, maling tersebut juga meninggalkan secarik kertas dengan tulisan permohonan maaf.

“Saya minta maaf, saya khilaf bos,” begitu tulisan pada secarik surat tersebut, yang disertai emoji sedih atau penyesalan.

F mengaku sangat lega sekaligus geli saat mengetahui sepeda motor kesayangannya dikembalikan. Rupanya sepeda motor itu dikembalikan dengan cara diparkirkan kembali di depan rumahnya pada Sabtu pagi.

“Saat pagi tadi (kemarin) ada sepeda motor terparkir di depan rumah, ternyata motor saya yang dipulangi sama

malingnya. Tapi malingnya enggak ketemu saya,” ujar F.

F menambahkan, sepeda motor matik-nya semula berwarna biru. Namun, kini berganti menjadi merah setelah dikembalikan maling tersebut. “Rupanya motor itu sudah sempat diganti warna merah sama malingnya. Ini warna body-nya ditutup pakai stiker merah,” kata F.

### Terekam CCTV

Sebelumnya, aksi pencurian motor yang terekam CCTV terjadi di indeks Gg Lontar 4 RT 15 RW 01 Kelurahan Kayu Manis, Kecamatan Matraman, Jakarta Timur. Aksi pencuri motor yang mengenakan helm langsung terekam kamera CCTV.

Dalam rekaman video pencurian motor tersebut, motor Kawasaki Ninja gagal dicuri. Pelaku pun memilih bawa kabur motor Honda Beat milik seorang penghuni indeks. Aksi pelaku pencurian motor di indeks Matraman ini dilakukan dengan membobol gembok pagar untuk dapat masuk ke halaman teras parkir motor penghuni indeks. ● osm



FOTO: ANT

### BEROLAHRAGA DI KBT

Pesepeda melintasi Ondel-ondel saat berolahraga di kawasan Kanal Banjir Timur (KBT), Jakarta, Minggu (7/3). KBT menjadi salah satu tempat alternatif bagi warga untuk berolahraga sekaligus berekreasi di tengah pandemi COVID-19.

## 10 Kamera Tilang Elektronik Dipasang di Kabupaten Bekasi

**BEKASI (IM)** – Pemerintah Kabupaten Bekasi telah memasang kamera pengawas guna mendukung upaya kepolisian dalam penerapan tilang berbasis elektronik atau Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE) yang akan diberlakukan mulai 17 Maret 2021 mendatang, sekaligus menunjang program ‘Smart City’.

“Kami memasang 10 kamera pengawas untuk mendukung ETLE dan menunjang program Smart City di Kabupaten Bekasi,” ujar Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi Uju, Minggu (7/3).

Rencananya, kamera pengawas dipasang di empat ruas jalan dengan volume kendaraan yang relatif padat. Saat ini sebagian kamera sudah terpasang khususnya di Simpang SGC Cikarang Utara, yang menjadi lokasi pertama penerapan tilang elektronik ini pada pertengahan bulan ini.

Sekarang sudah mulai aktif kameranya, dan yang mengoperasikan langsung kepolisian,” katanya.

Untuk di Simpang Sentra Grosir Cikarang, Jalan RE Martadinata Desa Cikarang Kota, Kecamatan Cikarang Utara saat ini telah terpasang kamera pengawas dengan posisi telah menyala dan siap beroperasi.

“Di lokasi itu ada dua kamera, satu arah Karawang dan satu lagi mengarah ke Cibitung. Delapan kamera lagi rencananya dipasang di tiga titik lainnya,” ungkapnya.

Tiga titik itu di antaranya Jalan Ki Hajar De-

wantara Desa Simpangan Kecamatan Cikarang Utara atau dekat dengan Mapolres Metro Bekasi, Perempatan Kawasan Industri Eijip Desa Sukaresmi Kecamatan Cikarang Selatan, serta simpang arah Perkantoran Pemkab Bekasi di Desa Sukamahi Kecamatan Cikarang Pusat.

“Pemasangan dilakukan tahun ini,” paparnya.

Uju menyebut kamera ‘Electronic Traffic Law Enforcement’ ini sudah dilengkapi teknologi intelgen video analitic sehingga memudahkan melakukan monitoring secara detil dan otomatis. Pusat informasi dan data tilang elektronik ini akan dipantau pihak kepolisian langsung dan pemerintah membantu menyiapkan infrastrukturnya.

Uju memastikan empat ruas jalan yang direncanakan sebagai titik penerapan tilang elektronik susah sesuai mengingat ruas jalan tersebut merupakan jalur yang selalu dipadati kendaraan. Rencananya, dari empat lokasi itu ada juga yang tiga jalur sehingga harus dilengkapi tiga kamera pengawas khusus untuk tilang elektronik.

Kapolres Metro Bekasi Kombes Hendra Gunawan mengatakan, pelanggaran lalu lintas yang dikenakan sanksi tilang elektronik antara lain pelanggaran marka jalan, rambu-rambu lalu lintas, penggunaan helm dan sabuk pengaman, hingga menggunakan telepon genggam saat mengemudi. “Dengan ETLE kita bisa tertib berlalu lintas,” tegasnya. ● osm

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



### BEROLAHRAGA DI KBT

Petugas Dinas Perhubungan mensosialisasikan penggunaan masker kepada warga yang berolahraga di kawasan Kanal Banjir Timur (KBT), Jakarta, Minggu (7/3). KBT menjadi salah satu tempat alternatif bagi warga untuk berolahraga sekaligus berekreasi di tengah pandemi COVID-19.

## DKI Siapkan Anggaran Rp5 Triliun untuk Pembebasan Lahan Normalisasi Sungai

Wagub DKI mengatakan, Kementerian PUPR sudah bisa memulai konstruksi sheet pile karena 7,6 kilometer lahan di bantaran Sungai Ciliwung sudah dibebaskan.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta menyiapkan anggaran Rp 5 triliun untuk pembebasan lahan normalisasi sungai selama 5 tahun ke depan. “Alhamdulillah 2019, 2020 tugas Pemprov terkait normalisasi melakukan pembebasan

lahan, dalam 5 tahun ke depan, kita menganggarkan tidak kurang dari Rp 5 triliun untuk pembebasan lahan,” kata Wakil Gubernur DKI, Ahmad Riza Patria kepada wartawan di GOR Baseball Rawamangun, Jakarta Timur, Minggu (7/3). Riza menerangkan, pi-

haknya akan menggandeng Kementerian PUPR untuk anggaran pemasangan turap atau sheet pile. Dia berharap tahun ini semua pembangunan turap-turap itu dapat terlaksana dengan baik.

“Tugas menteri PUPR, kementerian, dukungan Pak Basuki dan lain-lain, membuat tanggul-tanggul sheet pile. Mudah-mudahan tahun ini mulai dibangun kembali,” tuturnya.

Riza Patria sebelumnya menjelaskan kendala pembebasan lahan untuk normalisasi sungai. Salah satunya, Pemprov DKI Jakarta sempat terhambat masalah sengketa

tanah.

“Membebaskan lahan tuh banyak masalahnya, satu masalahnya banyak yang bersengketa, masih di pengadilan. Perlu waktu, kita kan negara hukum. Ada yang menggugat dan sebagainya, ada yang intervensi, ke pengadilan terjadi gugat-menggugat,” kata Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Jl Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Jumat (5/3).

Selain itu, politikus Gerindra ini memandang pembebasan lahan di Ibu Kota memakan biaya besar dibandingkan wilayah lainnya. Sementara Pemprov DKI memiliki keterbatasan anggaran.

“Pembebasan lahan tidak murah. Bebaskan lahan di

Jakarta dengan di Ciawi, di Sukabumi ya beda. Bebaskan lahan dan waduk di Ciawi dan Sukabumi kurang-lebih Rp 1,3 Triliun, dapat waduk besar. Angka sebesar itu buat pembebasan lahan di Jakarta ya tidak cukup. Kami anggarakan sampai 2024 nggak kurang Rp 5 triliun untuk pembebasan lahan saja. Untuk normalisasi, belum yang lain-lain,” jelasnya.

Dalam periode 2019-2020, Pemprov DKI Jakarta telah membebaskan lahan di bantaran Sungai Ciliwung seluas 7,6 kilometer. Riza memandang semestinya Kementerian PUPR sudah bisa memulai konstruksi sheet pile di sekitar lahan. ● osm

## Hati-hati, Kabel Menjuntai di Depan Istiqlal

**ITIQLAL (IM)** - Pengendara yang melintas di Jalan Banteng Barat, Jakarta Pusat, diminta hati-hati karena ada kabel yang menjuntai rendah. Lokasi kabel menjuntai ini tepat di depan Masjid Istiqlal. Hal ini terpantau pada Minggu (7/3) pagi.

“TMCPolda Metro : Poli Sat Lantas Jakpus pengamanan & pengaturan kabel melintang di Banteng Barat Jakpus dekat

tikungan Masjid Istiqlal,” tulis dalam caption instagram akun @jakinfo\_.

Dalam postingan itu pula terlihat petugas melakukan pencegahan dengan menepatkan kembali kabel yang menjuntai itu menggunakan tiang kayu.

Meski saat diposting jalanan masih sepi. Namun kondisi ini sangat berbahaya bagi pengendara. Selain membuat

jarak ketinggian jalan menjadi sempit, di kawasan itu pula sejumlah kendaraan besar seperti Transjakarta sering melintas.

Hingga berita di tulis, kabel menjuntai itu telah ditangani petugas di lokasi. Pengendara yang melintas diminta untuk berhati-hati saat melintas.

“Hati hati bagi pengendara melintas, sedang dalam penanganan petugas terkait,” tutupnya. ● osm

## Demokrat Bekasi akan Pecat Kader yang Ikuti KLB Deliserdang Sumut

**BEKASI (IM)** – DPC Partai Demokrat Kabupaten Bekasi akan memecat kadernya yang mengikuti kongres luar biasa (KLB) di Sibolangit, Sumatera Utara (Sumut). DPC Partai Demokrat Kabupaten Bekasi menegaskan mendukung kepemimpinan Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Bekasi, Romli menegaskan, hingga hari ini belum ada kadernya yang datang ke KLB Deliserdang. “Kalau ada yang terbukti menghadiri acara tersebut dipastikan dicabut keanggotaannya. Kita tegas, ketika ada yang berangkat ke KLB itu langsung kita pecat,” kata Romli, Minggu (7/3).

Menurutnya, kader Demokrat di Kabupaten Bekasi masih solid mengikuti instruksi pusat untuk tidak menghadiri KLB yang dianggap ilegal, bertentangan dengan aturan partai.

“Kalaupun ada yang berangkat, saya khawatir dia mengatasnamakan Kabupaten Bekasi dengan memanipulasi dokumen, membuat kop surat dan stempel palsu,” ujarnya.

Romli menjelaskan, KLB dapat dilakukan dalam kondisi mendesak berkaitan kelangsungan roda organisasi. Sementara hingga saat ini kepengurusan partai masih solid.

KLB juga hanya dapat diselenggarakan atas persetujuan Dewan Pimpinan Pusat serta majelis tinggi partai.

Selain itu, kata dia, KLB dinyatakan sah apabila dihadiri minimal dua pertiga jumlah

devan pimpinan daerah dan setengah jumlah dewan pimpinan cabang, berdasarkan anggaran dasar dan rumah tangga yang ditetapkan Kemenkumham.

“Ini yang jadi pertanyaan, makanya kita bingung, dan 34 ketua DPD se-Indonesia juga melakukan hal yang sama,” ungkapnya.

Romli menyatakan terilihnya Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) sebagai Ketua Umum Partai Demokrat sudah sah sesuai aturan partai sebab pada Kongres V Partai Demokrat di Jakarta tahun lalu, AHY terpilih secara aklamasi dan didukung oleh seluruh peserta yang hadir.

“Saya berangkat ke kongres 2020 kemarin, AHY terpilih secara aklamasi,” tegasnya. ● osm



IDN/ANTARA

### ATURAN BERMAIN SKATEBOARD DI TROTOAR JAKARTA

Dua pemuda bermain skateboard di trotoar jalan Sudirman-Thamrin, Jakarta, Sabtu (6/3). Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengizinkan trotoar untuk digunakan sebagai lahan bermain skateboard dengan beberapa catatan misalnya tidak mengganggu pejalan kaki dan menerapkan protokol kesehatan.

## Satpol PP Jakarta Timur Tunggu Giliran Disuntik Vaksi Covid-19

**JAKARTA (IM)** - Tugas sebagai abdi negara dalam menegakkan peraturan daerah membuat petugas Satpol PP di Jakarta Timur menjadi salah satu kelompok yang rentan terpapar Covid-19.

Karena itu vaksinasi Covid-19 bagi Sat Pol PP segera dilaksanakan serentak dalam waktu dekat.

Kasat Pol PP Jakarta Timur Budhy Novian mengatakan, sebanyak 1.501 personel Sat Pol PP Jakarta Timur masih menunggu gelaran vaksinasi Covid-19.

“Kemarin anggota yang sudah divaksin itu hanya perwakilan saja. Untuk selanjutnya masih menunggu jadwal Dinas Kesehatan DKI Jakarta,” kata Budhy saat dikonfirmasi di Jakarta Timur, Minggu (7/3).

Saat ini vaksinasi covid-19 di DKI Jakarta masih untuk

lansia. Sementara pedagang pasar yang kerap berinteraksi langsung dengan masyarakat sudah lebih dulu menerima vaksin.

“Masih dalam pendaftaran dan menunggu giliran untuk mengikuti vaksinasi Covid-19,” ujarnya.

Budhy menuturkan, karena tugasnya, Satpol PP adalah kelompok yang rentan terpapar virus korona sehingga mereka perlu mendapat vaksinasi. Tak ubahnya personel TNI dan Polri, Sat Pol PP juga dilibatkan dalam penegakan protokol kesehatan di lingkungan masyarakat.

“Kita juga sama-sama bertugas dengan anggota TNI/Polri di lapangan mengedukasi masyarakat agar mau memakai masker. Selain itu juga menegakkan aturan bagi masyarakat yang melanggar,” ucapnya. ● osm

## Wagub DKI Belum Terima Laporan soal Penyalahgunaan Jatah Vaksin

**JAKARTA (IM)** - Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria mengatakan belum menerima laporan soal penyalahgunaan jatah vaksin pedagang di Pasar Tanah Abang.

“Sejauh ini saya belum terima laporan, bahwa semuanya yang kita berikan sesuai dengan data yang kami terima, fasilitas tenaga kesehatan kemudian pedagang pasar ada lansia dari unsur pendidikan, wartawan semuanya sesuai,” ucap Riza melalui rekaman yang diterima, Minggu (7/3).

Riza mengatakan, jika benar terjadi penyalahgunaan, pihaknya akan mengecek dan mengevaluasi hal tersebut.

“Kalau nanti ditemukan bukan pedagang pasar, nanti kita akan cek, kita akan evaluasi, kita akan periksa lebih lanjut apa memang terjadi orang-orang yang bukan pedagang pasar, menyusup umpamanya masuk dan sebagainya,” ucap Riza.

Menurut Riza, bisa saja ada pihak pedagang yang memanfaatkan celah atau kelemahan dalam pendaftaran vaksinasi untuk mendaftarkan kerabat mereka agar bisa mendapatkan vaksin Covid-19. Padahal vaksinasi di pasar tersebut hanya menargetkan pedagang pasar dan karyawannya.

jawab vaksinasi Covid-19

di Pasar Tanah Abang Siti Nur Halimah mengaku belum mengetahui adanya kenalan pedagang yang ikut mendapat jatah vaksinasi. Namun, ia menilai hal tersebut bisa saja terjadi jika pedagang memanfaatkan celah kelemahan pendaftaran vaksin.

Ia mengatakan, untuk pedagang atau pemilik di pasar kiosk, memang disyaratkan untuk melampirkan keterangan pembayaran iuran sebagai bukti verifikasi. Namun, verifikasi serupa sulit dilakukan untuk karyawan pedagang.

Siti mengungkapkan, masalah pendaftaran dan verifikasi ini sepenuhnya dikerjakan oleh PD Pasar Jaya selaku pengelola Pasar Tanah Abang.

“Jadi silahkan ditanya ke Pasar Jaya. Kita sudah janji di luar pintu, ruang verifikasi, itu tanggung jawab Pasar Jaya. Begitu masuk ruang vaksinasi baru tanggung jawab kami (Kementerian Kesehatan),” kata Siti.

Dampaknya, sejumlah pedagang pasar di Tanah Abang mengeluhkan sulitnya mengikuti vaksinasi yang digelar di pasar tersebut. Di sisi lain, didapati bahwa beberapa warga yang mengikuti vaksinasi bukan merupakan pedagang di Pasar Tanah Abang. Baca tentang ● ber